

市民厚生常任委員会

質問 生ごみ処理設置購入費補助金制度は、使いやすいように改善され、購入者は今後も増えていくように思うが、今回の補正額で十分なのか。

答弁 今年度予算の残りと同回の補正で、電動生ごみ処理機10機程度、コンポスト型30機程度の助成に対応でき、予算的には十分と思っているが、予想以上に購入者が増えた場合は再度、補正をお願いしたいと考えている。



能生事務所で
展示中の電動
生ごみ処理機

質問 ここ数年、国民健康保険の保険給付費は35億円程度で推移している。加入者数が若干減少している中で、状況はどうか。医療費は何に多くかかっているのか。また、1人当たりの税額はどうか。

答弁 保険給付費は、例えばインフルエンザの流行した年とそうでない年などの関係もあるのだが、加入者の減少と給付費の微減の動向は調査していきたい。

なお、医療費は、がん、糖尿病、心臓病等の成人病関係に多くかかっている。また、1人当たり国民健康保険税の税額は県内20市のうち本市が一番安い結果となっている。

質問 ビーチホールまがたまは塩害を受けやすい場所にあるが、今回補正に計上されている修繕には、ステンレスの使用等の塩害対策は含まれていないのか。耐用年数の比較検討等も必要ではないか。

答弁 ステンレスは高額なため検討していないが、部材の単価や耐用年数等、有利な方法を調査したい。

閉会中の所管事項調査

総務文教常任委員会

7月11日

- 平成24年度行政改革の推進について
- キッズ・キッチンについて
- (仮称)田沢地区公民館の改修について
- 能生体育館の改築について

8月7日

- 平成24年度糸魚川市総合防災訓練実施結果について
- 糸魚川市救急ワークステーションについて
- 柵口温泉施設権現荘等について
- 平成23年度決算概要について
- 財政健全化判断比率について
- 平成24年度普通交付税の算定結果について
- 市民会館のリニューアルについて

建設産業常任委員会

8月6日

- 下水道の経営状況について
- 市道橋の実態と今後の対応について

市民厚生常任委員会

7月10日

- 上水道及び工業用水道から生じる汚泥の処理について

7月24日～26日(市外調査)

- 生ごみの減量化事業について(埼玉県戸田市)
- 介護保険制度について(厚生労働省)
- 介護予防事業について(茨城県牛久市)
- ゼロ・ウェイストの取り組みについて(神奈川県逗子市)
- ごみのリサイクルシステムについて(太平洋セメント埼玉工場)

8月9日

- ごみの減量化について
- 国保診療所整備計画について